



AVIS PUBLIC

**RÈGLEMENT 04-2022 CONCERNANT LA SALUBRITÉ ET L'ENLÈVEMENT DES
MATIÈRES RÉSIDUELLES ET RECYCLAGE**

AVIS PUBLICS EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ par la soussignée, directrice générale et greffière-trésorière de la Municipalité Canton de Low :

QUE lors de la séance ordinaire tenue le 7 février 2022, le conseil de la Municipalité Canton de Low a procédé à l'adoption du Règlement numéro 04-2022 concernant la salubrité et l'enlèvement des matières résiduelles et recyclage;

QUE le règlement numéro 04-2022 sera officiellement en vigueur ce 10 février 2022 ;

QUE le règlement ci-haut mentionné est disponible pour consultation au bureau municipal situé au 4A chemin d'Amour, à Low aux heures régulières de bureau et sur le site web de la municipalité : www.lowquebec.ca

PUBLIC NOTICE

BY-LAW 04-2022 CONCERNING SANITATION AND REMOVAL OF RESIDUAL MATERIALS AND RECYCLING

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN by the undersigned General Director and Clerk Treasurer of the Municipal Township of Low:

THAT at the regular council meeting held on February 7, 2022, the Council of the Municipal Township of Low proceeded to adopt By-law Number 04-2022 concerning sanitation and removal of residual materials and recycling;

THAT by-law number 04-2022 will officially come into force on February 10, 2022;

THAT the above-mentioned bylaw is available for consultation at the municipal office located at 4A chemin d'Amour, in Low during regular office hours and on the municipality's website: www.lowquebec.ca

DONNÉ à Low ce 10^e jour du mois de février, 2022.

GIVEN at Low this 10th day of February 2022.

**CERTIFICAT de PUBLICATION
CERTIFICATE of PUBLICATION**

**CANADA
PROVINCE de QUÉBEC
MUNICIPALITÉ DE CANTON DE LOW**

Je, soussignée / I, the undersigned, Joanne Owens, Directrice générale et greffière-trésorière

Certifie par les présentes sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis ci-annexé en en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le conseil entre 8 h 00 et 17h 00, le 10^e jour de février 2022.

Certify under my oath of office that I have published the public notice hereunto annexed, by posting one copy at each of the locations designated by council between 8 a.m. and 5:00 p.m. on February 10, 2022.

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat ce / IN TESTIMONY WHEREOF, I give this certificate this:

10 février 2022



Joanne Owens

Directrice générale et greffière-trésorière / Director General and Clerk Treasurer